

EL DIRECTOR

DE LA

ACADEMIA HISPANO-MEXICANA

Exp: General

Saluda

al Sr. Lic. D. Alfonso Reyes, Presidente del Colegio de México, su distinguido amigo y tiene el gusto de enviarle veinte ejemplares del folleto editado para dar a conocer las actividades de este Centro, esperando, agradecido, que lo haga llegar a sus buenas amistades.

Se contestó agradecido

Ricardo Vinós Santos

le ofrece al mismo tiempo el testimonio de su más distinguida consideración.

29-1-42.

La "Academia Hispano-Mexicana" desea obtener reproducciones de algunos de los moldes que existen en los talleres de vaciado de las Escuelas de Arquitectura y Nacional de Artes Plásticas, y del Museo Nacional de Arqueología, Historia y Etnografía. Dichas reproducciones podrían obtenerse mediante orden de la autoridad competente a dichos Centros,

- a) Como donativo a la Academia
- b) Mediante el pago de los gastos de material por parte de la Academia.
- c) Sufragando la misma el precio de venta de los modelos en cuyo caso sería de desear la concesión de facilidades de pago.